
 
 

 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

 

 

本日はガバナーをお迎えしての公式訪問例会です。その

後クラブ協議会もありますので、大勢の方にご参加願いま

す。会長に任命されたのが 4 月でして、自らの方針と各部

長たちとの方針をすり合わせる時間があまり持てず、会場

の皆様には申し訳なく思っておりますが、こうした機会を設

けていただき感謝しています。本日はよろしくお願いいたし

ます。 

 

 
本日はガバナー公式訪問が盛大に開催され、無事終了す

ることです。 

 

 

 

 
青少年奉仕委員会 和田会員 

１８日日曜にベベさんをお迎えにご協力いただきありがとう

ございました。無事到着し、回転寿司に挑戦してもらいまし

たが、ホームシックが早く涙されるところもありました。浜野

さん宅に出向いた後、橋本屋で歓迎会を開きました。 

 

親睦委員会 金塚会員 

土日の阿波踊りの際、ロータリー関係者のスペースを作り

ましたので、ふるって参加していただきたいと思います。 

 

 

 
新井進さん 

赤いシャツはここから拝見すると壮観ですね。真夏の暑い

日を想定していたので、T シャツは正解と思っていましたが、

本日は穏やかな日和になっていました。 

私事ですが、心臓を再び悪くしまして、埼玉医大へ入院しま

した。願掛けとして高麗神社のお札を購入したものを持って

きました。 

「人は皆 世の大河を 成す雫 良き河を成すべく よき雫

たれ」 

その中でも皆様は光る雫だとおもっています。ロータリー活

動で自分の身になるようなことができればと常に思っていま

す。お役を通じて一年間色んなことを学ばせていただけれ

ばと思っています。 

 

大野祐肇 地区副幹事 

副幹事を越谷東クラブである私がやることになりました。 

  
【会長挨拶】                  中内啓夫会長 

  
【幹事報告】                    小林幹事 

  
【委員会報告】                    
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ガバナー公式訪問 



5年前教壇に立って以来再び立たせてもらいました。8日に

公式訪問がありましたが、T シャツが間に合いませんで残

念でした。今日は盛大に終了することを祈願してきましたの

で、よろしくお願いいたします。 

 

 

 
真っ赤な T シャツで大変うれしく思います。南クラブへは

良く足を運んでいますので、緊張はしていませんが、副幹

事が祈願してきたということで焦っています。 

私は越谷北ロータリーです。昭和 23年 11月 5日 団塊の

世代の真ん中で、世田谷区うまれの税理士です。 

趣味は渓流釣りです。妻の実家の山形の渓流があり、そこ

でよく行っています。 

私は 1955年に世田谷の小学校に入学しました。7月ごろ

風邪をひき、なかなか治らず、そのうち 1 週間くらいすると

左手がしびれて動かない、右手もしびれてコップが持てな

い。足もしびれてきて動けなくなり、地元の医者もわからず、

新宿の国際医療センターに行くと、「小児麻痺」と診断され

ました。治療は患部にシップを貼るもので、1 ヶ月入院して

症状が落ち着いたので退院したらそこから障害者でした。 

小学 2 年生から６年生まで養護学校に行きました。中学で

は地元の中学の教諭のおかげで普通の学校に入学できま

した。高校時代は卓球をやり、左手をポケットに入れ片手で

サービスをしていました。パラリンピックがあれば代表にな

れていたと思います。その後都立高校を経て、國學院大學

へ入学しました。当家は神社ですが柏手を打てないので、

税理士になり、２８歳で開業しました。 

昭和６３年に越谷北ロータリーに入りました。みんなでお

昼ご飯を食べるだけだということで入会しました。そして２０

０３年に会長になりました。 

  
まず必要なのはロータリーを成長させること 

・穴だらけのバケツに水：同じことをやっていてもだめですよ 

・ロータリーと家族：若い年代を誘っても例会に来ないので、

子供を誘ってくる 

・ロータリーと仕事の共存 

・ロータリーと国連のパートナー 

このビジョンを広めましょう 

また2770地区運営方針はクラブ活性化、会員を増やしてポ

リオ根絶活動を地区を上げてみんなでやろうと思います。 

そして思いを行動に。 

ポリオ根絶活動はすでに34年になり、多くのイベントを開催

し寄付を募り、99.9％まで減りあと少しまで来ています。ロー

タリアン一人一人の気持ちが、大きな力となりレガシーをつ

くります。ポリオ根絶活動からクラブ活性化へ、を地区方針

とさせていただきました。 

自分がポリオ患者であり、その痛みや貧困で運悪く障害

を背負った子供や親たちの気持ちを思えば、ロータリアン

なら何もしない選択肢はありません。将来ある子供たちを

支えるために多くの人たちに理解され、根絶すれば子供だ

けでなく、世界のお母さんに安心を与えられるからです。こ

の思いを地区のロータリアンと共有したいと思います。この

人道的支援を通じて貧困を考え、社会的価値を図り心が一

つになればクラブ活性化へつながります。 

ポリオになるのは 5・6 歳で足に来る方が多く、私は手に

来ました。1960・61 年にポリオは北海道で大流行し、1500

人くらいが小児麻痺になりました。ソ連から緊急輸入して収

まりました。1982 年に日本では撲滅宣言されました。ロータ

リーでは、1979年フィリピンで予防接種を始めます。1988年

ロータリーだけでなくポリオ根絶組織ができました。ロータリ

ーだけでなく色んな所から寄付が来ています。 

インパクトをつくるために地域密着、学校や病院・ボーイ

スカウトなどと一緒に協力をしていきたいと思います。 

私たちは世界を変える行動人です。皆さんは何をされます

か？ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                
会報担当：小林（秀） 

例 会 日 ２０１９年 8月 22日 

会 員 数 44名 出 席 33名 

出席免除者 5名 欠 席 11名 

出 席 率 76.7％ 前々回ＭＵ  

ＭＵ修正率    

お陰様で     

スマイル 31 件 63,000円  

累  計   7,777,777円  

 

小林ガバナーようこそ！卓話ありがとうございました。・・・ 

中内、小林（武）、佐藤、長澤、吉田、濱野、松本、深井、 

大熊、瀬尾、中村、小池、神谷、中島、加藤、田中、飯泉、 

金塚、三上仁多見、染谷、池田、斎藤（寿）、本田、浅水 

小林（光）岩淵、小林（秀）、深沢、菅原 

南ＲＣの皆様いつもお世話になっております・・・大野 

ご協力ありがとうございました。 

  
【卓話】                  小林操ガバナー 


